



「たいせつ学びネット」の画面を見る子どもたち(旭川市の北海道教育大付属旭川小で)

学びの催しサイトで検索

旭川市のほとんどの小中学校は25日から夏休み。旭川周辺の学習イベント情報を満載するインターネットサイト「たいせつ学びネット」(アドレス<http://www.taizetsu.awbc.jp/>)の運用事務局は「夏休みの宿題や自由研究にサイトを利用して」と呼びかけている。

このサイトは、旭川医科大学の提案で開設され、今年度から本格運用が始まった。サイトを運営するのは、同大など市内の教育、行政機関の連携組織「旭川ウェルビーイング・コンソーシアム」(AWBC)。

サイトには、子ども向けの工作体験や展示会などの情報が掲載され、対象学年や募集人数、申し込

旭川 自由研究に活用を

み方法などを知ることができる。イベントの日付や子どもの学年などで検索もできる。

8月のイベントとして掲載されているのは、「親子で作る木の工作室『竹ひし動力カーの製作』(8月9日、旭川市科学館)、「お化けちようちん作り」(11日、旭川市博物館)など。

旭川市内の北海道教育大学付属旭川小学校では21日、旭川医科大学の谷本光穂・名誉教授が5年生にサイトの利用方法を説明。子どもたちはパソコンを使ってさっそく掲載情報を閲覧した。

サイトでは、学習イベント情報の掲載を無料で受け付けている。問い合わせは、AWBC(0166・26・03338)へ。